

Fernando Cruz y Teco Hernández suman su primer triunfo en la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup y se convierten en los nuevos líderes

1/7/2023

Pleno para los del Peugeot 208 Rally4, que a su triunfo en el Rally Villa de Adeje han sumado la victoria en el TC Plus. Giovanni y Carolina Fariña, que llegaban líderes al ecuador del campeonato, tuvieron que abandonar en la segunda etapa, situándose ahora en la segunda posición del certamen de Sports & You Canarias. Juan Carlos de la Cruz-Nazer Ghuneim y Alexis Martín-Dailos González han completado el podio en esta tercera prueba del año.

La edición número 32 del Rally Villa de Adeje estaba marcada en rojo en la hoja de ruta de los participantes en la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup. Esta prueba que ha marcado el ecuador en el regional de rallies también lo ha hecho en el certamen de Sports & You Canarias, por lo que sumar aquí era más importante que nunca. Y ajustándose a ese guion, Fernando Cruz y Teco Hernández obtuvieron el máximo rédito al sur de Tenerife.

Los del Peugeot 208 Rally4 comenzaron liderando la prueba, aunque en los primeros compases se intercambiaban el liderato con Giovanni y Carolina Fariña, que acababan la primera etapa al frente de este apartado. Lamentablemente para ellos, los tinerfeños abandonaban por un leve toque en la rueda delantera derecha cuando la segunda etapa apenas había echado a andar.

Cruz-Hernández, con un ritmo espectacular, entendieron la lectura que presentaba la prueba a partir de entonces, arriesgando lo necesario y aprovechado el paso por el TC Plus para obtener el máximo de puntos en esta tercera prueba del año. Así, han pasado a la cabeza de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup, dejando la segunda posición para los anteriores líderes.

El que volvía a recuperar la sonrisa era Juan Carlos de la Cruz, en Adeje acompañado por Nazer Ghuneim. El lanzaroteño fue segundo en un rally que no había disputado con anterioridad y recupera así parte del terreno perdido, especialmente, en la isla de La Palma.

Celebrando su primer podio en el campeonato que organiza Sports & You Canarias, Alexis Martín y Dailos González coparon las tres primeras plazas. Un resultado que incluso pudo haber sido mejor de no mediar unos problemas con el vehículo en los compases finales de la prueba.

Sufriendo, pero continuando en carrera para sumar unos puntos que pueden valer oro a final de año, Javier Cañada y Jonathan Hernández ocuparon la última plaza, cuarta en esta ocasión, más un punto en el TC Plus. Un toque en el puente trasero, cuando disputaban la segunda especial, les dejaba con secuelas en términos de rendimiento para el resto del rally. Con los puntos del

‘Adeje’, el piloto conejero y su copiloto majorero se han ubicado en la tercera posición del campeonato y ya muy cerca de la cabeza, así que por la parte alta no hay nada decidido.

Nelson Climent, que de nuevo iba a estar acompañado por Agustín Vega, no pudo tomar la partida debido a un problema de salud. Desde Sports & You Canarias le deseamos una pronta recuperación para volver a verlo en acción.

La Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup se tomará ahora unas semanas de descanso después de este trepidante y emocionante inicio de campaña. Volverá en octubre con motivo del Rally Isla Tenerife, la primera de las tres últimas citas, las mismas que decidirán al equipo ganador en la presente temporada.

En 2023, este certamen cuenta con el apoyo de Bp Ultimate, Plus Car Rent a Car, Pirelli, Fred. Olsen Express, Joyería Platino, Peugeot Sport y Opel Motorsport.